

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Judo/Classement junior : Fernand Nkero nouveau numéro 3 mondial

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**B**ÉNÉFICIAIRE d'une bourse de l'État gabonais de sportif de haut niveau, le judoka junior Fernand Nkero, sociétaire du club français de l'ASM Mantes-la-Jolie, occupe depuis le mois de mars, dans la catégorie des -66 kg, la 3e place au niveau mondial. Un classement consécutif aux bons résultats de notre compatriote. " Mon classement mondial actuel est le fruit de mes résultats. Je suis champion



Photo: DR

d'Afrique junior, vainqueur de l'Open du Niger, médaillé d'argent de l'European Cup à Nanterre... Par conséquent, j'ai tout naturellement accumulé

des points qui m'ont permis de devenir numéro 3 mondial", renseigne le judoka gabonais.

Cette 3e place qualifie automatiquement Fernand Nkero pour les prochains Championnats du monde seniors qui auront lieu du

7 au 13 mai prochains à Doha, au Qatar.

" Les cinq meilleurs mondiaux juniors sont automatiquement qualifiés pour les Mondiaux du Qatar", confirme notre compatriote. Ce dernier peut également se qualifier

pour les Jeux olympiques de Paris-2024. À condition, entre autres, d'être numéro 2 mondial chez les juniors. Ce qui est à sa portée. Demain vendredi, Fernand Nkero prend part à deux Open en Angola (junior et sénior) en vue

d'enregistrer le maximum de points.

Le classement mondial dans la catégorie des -66 kg est dominé par le Kazakh Nursultan Zaizagaliyev, suivi du Roumain Ioan Dzitac et, donc, du Gabonais Fernand Nkero.

## Golf : Darnel Ngakoussou

### s'offre la compétition Carrefour

J.A.L  
Libreville/Gabon

**S**ENSATION samedi dernier sur le parcours du Golf Club de Libreville. Sur deux jours, Darnel Ngakoussou a, en effet, coiffé une concurrence bien mieux placée que lui sur l'échiquier local pour arracher la compétition Carrefour-Prix import 2022. Notamment devant Antoine Ousmane Ndong, quintuple vainqueur du tournoi et numéro un national, Jean-Christophe Ondo Ndong, l'un des meilleurs de la catégorie Professionnels, ou encore Pharel Youmbouabomo, le leader de la génération réunie chez les Espoirs.

Sans aligner deux cartes exceptionnelles, Ngakoussou a plutôt profité des défaillances des trois joueurs susmentionnés pour inscrire son nom sur la liste des lauréats du circuit majeur. De bon augure pour les rendez-vous à venir du calendrier national. À commencer par l'Open de Moanda où il redescendra toutefois dans sa catégorie initiale.

On notera enfin la confirmation de la poursuite de la collaboration entre le Golf Club de Libreville et son partenaire de l'épreuve se disputant en formule strokeplay et qui a réuni le week-end écoulé 84 participants (professionnels et amateurs).



Photo: DR

Félicité par le représentant de Carrefour, Darnel Ngakoussou (à gauche) s'est offert un premier titre sur le circuit local majeur.



REPUBLIQUE GABONAISE  
UNION-TRAVAIL-JUSTICE



MINISTRE DE L'INTERIEUR  
PROVINCE DE L'ESTUAIRE  
CABINET DU GOUVERNEUR

n° 00132 /ML/PES/CAB-G

## COMMUNIQUE

**ANNONCE PUBLIQUE DE LA CAMPAGNE DE REACTIVATION DES PROCESSUS DE REINSTALLATION DES PERSONNES AFFECTEES PAR LE PROJET HYDROELECTRIQUE DE NGOULEMENDZIM**

Dans le cadre du plan d'Action de Réinstallation (PAR) du projet HYDROELECTRIQUE de NGOULMENDZIM, projet développé par le consortium Gabon Power Company (GPC) filiale du Fonds Gabonais d'investissements Stratégiques (FGIS) et le groupe Finlandais Wärtsilä, le Gouverneur de la Province de l'Estuaire, Madame Marie Françoise DIKOUMBA, informe l'ensemble du public et les personnes impactées que le Maître d'ouvrage ASOKH ENERGY, a clôturé en 2022 trois (3) étapes majeures.

Il s'agit de :

- 1- Un inventaire des biens agricoles, du cadre bâti et des parcelles impactées par le projet de construction de la ligne haute tension de 225 kW reliant Andock FOULA en Ntoum a été finalisé en avril 2022 ;
- 2- Le traitement par le Comité Local de suivi des réclamations et la mise à jour des listes de personnes affectées par le projet avant la date butoir fixée au 28 mai 2022 ;
- 3- L'organisation des consultations publiques en juin 2022.

Fort de ce qui précède, Madame le Gouverneur porte à la connaissance de tous que le Maître d'ouvrage ASOKH ENERGY a débuté depuis le **10 mars jusqu'au 20 avril 2023**, trois (3) phases importantes dans le cadre de la finalisation du PAR de ce projet structurant.

Il s'agit

**Phase 1** : Remobilisation des Comités locaux de suivis (CLS) pour rétablir le contact avec les Personnes Affectées par le Projet (PAR) et les accompagner dans le processus de réinstallation.

**Phase 2** : Réactivation du Mécanisme de Gestion des Requêtes et des Plaintes avec l'objectif de recenser les réclamations, doléances et suggestions des Personnes Affectées par le Projet (PAR) de NGOULMENDZIM et la construction de la ligne 225 HW associée.

**Phase 3** : Réactualisation des données (identités, orthographes et titres de propriété) disponibles dans la liste des Personnes Affectées par le Projet (PAR) de NGOULMENDZIM et la construction de la ligne 225 HW associée.

Les Quartiers et villages concernés sont :

**NTOUM** Mekonanam, Cimetière, Rail, Assora Venez-Voir, Mfoulayong, Mvengayong, Dam Oyem, Akam Ngué, Nzong Bour.

**KOMO-KANGO** Nzong Exotica, Iéougouleu, Mvi Mvi, Bele, Asseng Gate, Asseng Village, Andem 1, Andem 2, Ndouaniang 2, Messe, Evinayong, Abanga, Sogatcel, Alem Como, Andock Foula.

Nous vous invitons à vous mettre en relation avec les autorités locales et les Comités Locaux de Suivi (CLS) pour connaître le programme précis des permanences et / ou vous faire représenter en cas d'impossibilité de vous déplacer. Le CLS, et l'équipe de GPC, se tiennent à votre disposition pour toutes vos préoccupations.

**Contact** : M. SIMANGOYE Responsable environnemental et social, Téléphone numéro : 077-23-25-00.

Fait à Libreville, le 10 MAR 2023



Le Gouverneur  
Marie Françoise DIKOUMBA